
 

様式３          会   議   録 

会議名 
（審議会等名） 

平成３０年度第１回中央公民館運営協議会 

事務局 
（担当課） 

生涯学習部 中央公民館（電話７５８－９０００） 

開催日時 平成３０年６月６日（水）午後７時～８時２０分 

開催場所 中央公民館 大会議室 

出

席

者 

委員 ２１人（別紙のとおり） 

事務局 ３人（館長代理、任期付短時間勤務職員１人、活動推進員１人）

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数    ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 
 

会議次第 

 
１ 開 会 
２ 委嘱状の交付 
３ 会長（公民館長）あいさつ 
４ 議 題 

（１）平成３０年度中央公民館運営協議会等活動事業計画書

（案）及び活動費補助金収支予算書（案）について 
  （２）平成３０年度中央公民館事業計画（案）について 
  （３）平成３０年度中央公民館専門部員等について 
  （４）平成３０年度公民館事業への運営協議会委員の担当 

（案）について 
  （５）平成３０年度事業実施結果報告及び今後の事業予定に

ついて 
（６）その他 
  ・公民館使用料導入状況について 

    ・町民運動会について 
    ・新規採用職員の紹介 
    ・次回運営協議会の日程について（１０月） 
 ５ 閉 会 

 



 
 

 
主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局又は市側の発言及び説明）

 
１ 開 会 

委員の過半数の出席があり会議の成立要件を満たしていること及び傍聴者が

いないことを報告し、午後７時開会。 

 

２ 委嘱状の交付 
  公民館長から新任委員６名（２名欠席）に委嘱状を交付した。 

 
３ 会長（公民館長）あいさつ 
 ●５月１日に館長として着任した、よろしくお願いしたい。 
 ●６月から公民館使用料が導入された。順調にスタートした。 
 ●この２日に公民館専門部の青少年部３７名、体育部２８名を委嘱した。任期は

１年である（運営協議会委員は２年任期である）。 
 

４ 議 題 

  牛尾 議長の進行により、事務局で説明し、質疑応答を行った。 

（１） 平成３０年度中央公民館事業計画書（案）及び活動費補助金収支予算（案）

について説明し、承認された。 

○事務費が１,０００円であるが、足りるのか 

●前年度の事務費執行の中で、今年度分も多少見込んで購入している。 

○お茶などは言ってもらえれば持参する、賄い分は削れると思う。 

 

（２） 平成３０年度中央公民館事業計画（案）について説明し、承認された。 

○資料（平成３０年度 中央公民館の活動）の２ページ「活動重点目標」中、２

の青少年活動の中で“地区子ども会育成連絡協議会との連携”とあるが、現状、

子ども会はなくなったと聞く、それへの支援とあるがどうか 

○子ども会の存在自体については明言しにくい状況にあり、“微妙な状態”であ

る（ジュニアリーダー研修は行っている。） 

○地区子連は事実上なくなっている。 

○ジュニアリーダー、シニアリーダーもいない状況にある。 

○単位子ども会も一部で活動しているが、詳細は不明で、やはり“微妙な状態”

である。 

○そうした状態ならば、目標から子ども会支援は外した方がよいのではないか 

 

協  議  経  過     （１／３）



 
 
  

○青少年指導員の立場としては、要請があれば組織化等を支援する必要があるの

で目標は残しておいてほしい。 

●公民館でも実態を確認する。 

 

（３） 平成３０年度中央公民館専門部員等について報告した。（名簿の備考欄等の

表記に誤りがあり、訂正をお願いした。） 

 

（４）平成３０年度事業への運営協議会委員の担当（案）について報告した。 

・運営協議会委員の担当（案）について 

○弥栄小ＰＴＡの委員が、公民館まつりの担当になっているが、学校行事と重な

っているので出席は難しい。 

・公民館事業評価（担当）について（案）（今年度は７月８日開催の「子ども 

まつり」が対象） 

○評価シートの作りが適当でなく、高評価につながっていると昨年も伝えた。 

○事業を評価することは非常に難しい。評価内容を吟味して、今年度は“よし”

として、２、３年かけて見直してはどうか 

○よくするためのコメント欄を設けてはどうか 

○３段階（非常によい、よい、改善が必要）では、詳細な評価は難しい。自由意

見が書ける欄があるとよい。 

●全館統一した書式なので、研究させてもらいたい。 

○子どもまつりは、子どもが多すぎて危険な面もある。安全面も推し量る項目も

必要ではないか。 

○実行委員（当事者）の評価は高くなりがち、もう少し第三者的な立場で客観的

に評価することが必要である。 

 

（５） 平成３０年度事業実施結果報告及び今後の事業予定について報告を行っ

た。 

○ヨガ教室の対象は若い世代となっているが、夜の時間帯でしか来館できない方

を対象としている。 

 

（６） その他 

① 公民館使用料導入後の中央公民館の利用状況について 

② 第６１回中央地区町民運動会の検討状況について 

③ ４月１日付新規採用職員の紹介について 

④ 次回運営協議会は、１０月２５日（木）午後７時から、コミュニティ室で

 

協  議  経  過     （２／３）



 

 

 
   開催することとした。 

 

協  議  経  過     （３／３）



中央公民館運営協議会委員出欠席名簿 

№ 氏    名 所   属   等 備考 出欠席

１ 岡本 和茂 ☆ 中央公民館 会長 出席 

２ 佐藤 清美  弥栄小学校 出席 

３ 伊藤 隆一  弥栄中学校 出席 

４ 牛尾 良一   中央地区自治会連合会 議長 出席 

５ 鳥海 千秋 中央地区自治会連合会 監事 出席 

６ 井之上 久 中央地区自治会連合会 出席 

７ 一本槍 純子 ☆ ＰＴＡ（中央小学校）  出席 

８ 力石 武史 ☆ ＰＴＡ（弥栄小学校）  欠席 

９ 佐藤  匠 ☆ ＰＴＡ（富士見小学校） 出席 

10 佐々木 文子 ☆ ＰＴＡ（中央中学校）  欠席 

11 酒井 康裕 ☆ ＰＴＡ（弥栄中学校） 出席 

12 斉藤 通正 中央地区老人クラブ連合会 欠席 

13 徳田 文夫   中央地区社会福祉協議会 副議長 出席 

14 内山 妙子   中央地区民生委員児童委員協議会 出席 

15 岡野   博 中央地区青少年健全育成協議会 会計 出席 

16 井上 博美   中央公民館利用団体協議会 出席 

17 山下 すず代   中央地区スポーツ推進委員 出席 

18 近藤 美加 ☆ 中央地区青少年指導員 出席 

19 高原 ななゑ   中央地区健康づくり普及員 出席 

20 中里 良治   中央公民館体育部 出席 

21 太田 道子   中央公民館青少年部 出席 

22 川成 晴美   中央公民館館報編集委員会 欠席 

23 倉澤 良明   中央公民館ホームページ編集委員会 出席 



24 木口  榮   学識経験者 出席 

25 大畑 吉美   学識経験者 出席 

☆印は、今年度新任又は変更の委員 

 


